



GARDA MEDIA

Sinergitas TNI-Polri Polsek Sukaresik Kerja Bakti Bersama Warga, Bersihkan Sungai Antisipasi Banjir

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.GARDAMEDIA.ID

Dec 10, 2024 - 11:02



Tasikmalaya, 10 Desember 2024 – Dalam rangka menjaga kebersihan lingkungan dan mencegah terjadinya banjir, Polsek Sukaresik, Polres Tasikmalaya Kota, bersama TNI dan warga setempat, menggelar kegiatan kerja bakti untuk membersihkan aliran sungai di wilayah Desa Sukaresik, Kecamatan Sukaresik, Kabupaten Tasikmalaya.

Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Senin, 9 Desember 2024, dengan melibatkan puluhan anggota TNI, Polri, serta masyarakat sekitar. Kegiatan kerja bakti ini difokuskan pada pembersihan sampah dan endapan material yang menyumbat aliran sungai, yang dapat menyebabkan meluapnya air saat musim hujan, serta mengurangi potensi banjir yang dapat merugikan masyarakat.

Kapolsek Sukaresik, Iptu Dicky Firdaus mengungkapkan bahwa kegiatan ini adalah bentuk sinergitas antara TNI, Polri, dan masyarakat dalam menjaga kebersihan dan kelancaran aliran sungai. "Kerja bakti ini merupakan langkah konkret untuk mengantisipasi banjir yang sering terjadi akibat penyumbatan aliran sungai. Kami berharap dengan adanya sinergitas antara TNI, Polri, dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga," ujarnya.

Pembersihan sungai ini juga mendapat dukungan penuh dari Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang turut serta dalam kegiatan tersebut. Dalam kesempatan tersebut, Babinsa menyampaikan pentingnya kolaborasi antara TNI, Polri, dan masyarakat dalam menghadapi berbagai tantangan lingkungan yang ada. "Sinergitas ini penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan sehat, sekaligus meminimalkan potensi bencana alam, seperti banjir," ujarnya

Kegiatan kerja bakti ini berlangsung dengan lancar dan penuh antusiasme dari seluruh peserta. Masyarakat sangat mengapresiasi kegiatan ini karena selain membantu mencegah bencana, juga mempererat hubungan antara aparat keamanan dan warga.

Polsek Sukaresik, bersama TNI dan masyarakat, berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan serupa, guna menjaga kebersihan lingkungan dan mencegah terjadinya bencana alam yang dapat merugikan warga.